
 

 

 

理工学部幹事会 

 

１．日  時： 2009年 8月 28日（金）19：00～ 

 

２．場  所： サントリー株式会社（赤坂）会議室 

  四川料理 重慶府（懇親会） 

 

３．参 加 者： 成瀬(郁)，中井 ，石川(恭)，朝倉，小茂鳥、篠原，田川，平野，多田，武藤， 

大津，中込，的場，市川，立松，井上，沖，加藤，猿渡 （以上 20名） 

小谷，石川(真)，東田，成瀬(岳)（以上 4名懇親会より参加） 

 

４．議  事：  

1) はじめに 

学部幹事を代表して，篠原幹事より挨拶があった．その後，メンバー全員の自己紹介が行

われた．  

2) 全体連絡事項 

◆126 三田会活動報告：126 三田会ホームページの紹介が行われた．またこれまでの 126

三田会の活動と 2010 年 3月までの予定が報告された．  

◆126 三田会最新活動状況：名簿部会，催事部会，募金部会，大同総会部会が発足してい

ることが報告された．11月 6 日に幹事委員とクラス委員を対象とした決起集会が開催され

ることが報告された． 

◆そのほか：「同窓年鑑」を発行する団体がいることが報告され，それに対する経済学部

の対応が紹介された． 

3) 各部会報告 

以下の事柄が各部会委員より報告された． 

◆名簿部会報告（篠原）：これまでの募金部会の活動と 2010 年 3 月までの予定について

も報告された． 具体的には資料にそって，Web 登録の促進をお願いしたいとのほうこくが

あった． 

◆ホームページについての報告（小茂鳥）：9 月初旬のリニューアルに向けて準備が進め

られていることが報告された．その上で，さらなる Web 登録を促すようお願いがあった． 

◆催事部会報告（篠原）：これまで 125 期の活動を見学しながら，2010 年 3月の大同総会

に向けて準備がすめられていることが報告された． 

◆募金部会報告（成瀬）：すでに塾 150 周年の募金を個人名でされた会員は，今回の卒 25

年事業の募金にも加算できる仕組み（ダブルカウント）について紹介された．また，募金

目標額や昨年度の実績についても報告があった． 

 



 

4) 意見交換 

以下のような意見がだされた． 

◆名簿データについて（石川）：理工メンバーは 1100名くらいで，70名くらいの不明者

がいる．しかしながらWeb登録は 276名で，これ以上増やすための仕掛けが必要となる．

その仕掛けとして，研究室毎に代表を選んで仲間を増やしていくというのはどうか．その

他にも研究室を越えたネットワークを構築する． 

◆幹事の人数について：他学部ではクラス毎に幹事がいる．理工学部でもクラスのネット

ワークや研究室のネットワークを使っても良いのではないか． 

◆名簿に関する今後の取り組み：9月に各学科に研究室別の名簿を送付する．それを利用

してネットワークを広げてほしい． 

 

5) そのほか 

◆理工学部を代表して各部会に参加するメンバーを選出した．（※印は新規） 

名簿管理部会 ：小茂鳥，篠原，武藤，石川(恭) 

催事部会 ：篠原 

募金広告部会 ：早坂，市川※ 

大同窓会部会 ：猿渡※ 

記念誌編集発行部会：小谷※，多田※ 

 

 

 

 

（文責：朝倉浩一） 


